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誕生会を開催しました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年 11月 5日 261号 

1０月３１日（火）しおさい工芸室にて 10～12 月生まれ誕生会を開催しました。誕生月の皆様おめでと

うございます。今回の目玉は藤沢市の職員，渡邊さんの講話「マイナンバーカードが丸ごと解る」お話で

した。話の内容は大変分かり易く、参加の皆さんマイナンバーカードを理解されたと思います。今後も有

意義なテーマを皆さんにお届けします   役員一同 

 

  

成田山初詣のお知らせ 

片老連の企画で成田山初詣を計画しました。参加希望者は 11月 20日迄に班長迄申し込み下さい。 

日時；令和 6年 1月 30日（火）交通機関は諏訪神社前から貸し切り大型バスです 

目的地；成田山新勝寺 他 

費用；9,500円（美味しい昼飯代金含みます） 

４年ぶりの成田山初詣です、初詣の帰りに巣鴨のとげぬき地蔵に立ち寄ります。おばあちゃんの原宿

で買い物を、お楽しみください。認知症防止の赤い下着も買えます。 

新年会開催決定のお知らせ 

湘南御行会恒例のビッグイベント「令和 6年大新年会」開催決定のお知らせです。 

 同時に 1〜3月生まれメンバーの誕生会も開催します 

日時；令和 6年 1月 23日（火）12時開始 

場所；ホテルニュー向洋（毎年行う場所です） 

会費；4千円 

会費は 5年度と比べ少し高額になります。ホテルからの提示額は、4千 4百円です 

最近の物価高騰等から見て、致し方ない金額と判断いたしました。皆様ご理解ください。 

尚 差額の 1人 4百円は会が負担いたします 

参加される方は 12 月 20日（水）迄に担当班長さんへ連絡ください 

 

メインイベント；①関口さん所属クォーターノーツ１２０によるジャズ演奏＆ 

皆さんで歌いましょう⇒久方ぶりにバンド演奏をバックに合唱 

        ②お年玉大抽選会 

       等々盛りだくさん。詳細は新年号でお知らせします。どうぞお楽しみに  役員一同 

 

 

 

 



湘南御行会発行 

橋には入り口と、出口が！ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の主な行事予定 

◎10月 31〜11月 5日 趣味展 市民ギャラリー 

◎11月 7日（火）歩け歩け 9時しおさい集合 

◎11月 14日 13時 スマホを楽しむ会 工芸室 

◎11月 24日（金）9時半役員会 しおさい 

◎ 1月 23日（火）12時 新年会 ニュー向洋 

◎ 1月 30日（火）成田山初詣 

 

 

 

 

上の 2枚の写真、何処だか分りますか？そうです私達が日頃利用している「西浜橋」です。 

でも片方は漢字表示、片方は平仮名表示。さて何故でしょうか？が今月の話題です。 

橋には入り口と出口が有り、橋の名前が書いてある「橋名板」では、道路の起点側（入口）から見て

左側には漢字表記で、終点側（出口）にはひらがな表記になっていることが一般的（地域によって差

がある）だそうです。ちなみに大正時代、すべての道路の起点は東京・日本橋。日本橋に近い方を起

点、（入口）遠い方を終点（出口）と呼んだようです。確かに西浜橋は江ノ電駅側、日本橋に近い方が

漢字で書かれています。海に近い方は平仮名で、書いて有り出口です。下流の山本橋も同表記でした。 

余談ですが、橋の名前をひらがなで表記する場合は「○○橋」は「○○はし」と濁点をつけずに書く

そうです。洪水や反乱で川が濁らないようにと、意図的に濁点をとることでゲンを担いでいます。 

日本人らしくて大変良い感じです。これは、橋建設関係者の昔からの慣習だそうですが、都道府県や

自治体によっては「施工規則」としているところも少なくないようです。実に面白いですね 

ただ、最近は橋の新設工事も減り、その意味も知らない職員がほとんどで橋名板表記を意識すること

が減ってきたのではないかとベテラン職員たちの愁いの声が少なくないようです。 

昔の役人さんというのは、こんな粋なことを考え実行していたのかと思うと、楽しくなります。 

このことを知って、片瀬近辺の橋名板を確認したら、残念ながら全部濁点が入っていました。神奈川

県には粋な役人がいなかったのでしょうか？皆さんどこかで濁点のない平仮名表示の橋を見掛けたら

教えて下さい。今回は橋の名前表記に関する話でしたが、日本には面白いことが、まだまだ沢山有り

そうです。又何か見つけましたら、お話しします。 岩田 

編集後記 

早いものでカレンダーも残り 2枚となりましたね。 

最近は感染者数が分り難くなりましたが、7回目のワ

クチン接種を行いました、インフルエンザのワクチン

も打ちました。もう注射ばかりで嫌になります。 

町内会の餅つき、保健所の指導で今年も中止だそうで

す。そんな中、湘南御行会は、歩け歩け、新年会、 

成田山初詣と盛りだくさんの催しを計画しています。

小田急デパートの市民ギャラリーでは市老連趣味展が

開催されています。どうぞ皆さんイベントに参加して

ください。お出掛け下さい 役員一同 


